

ENDE MÄRZ ERSCHEINT:

HANS HUTTEN

DER ARZT DER WELT

DURCH GEWALT
ZUM VÖLKERFRIEDEN

Die Völker rüsten sich zum Kampf. Die Ministerien, bauen Kriegsschiffe, Tanks, Riesenflugzeuge und verstärken die Armeen. Die Magnaten der Großfinanz und der Weltwirtschaft häufen Kapitalien auf und unterstützen und fördern durch Fusionen die Bildung von Mammut-Konzernen. In der Regierung regieren die Bonzen. Das Volk verarmt. Die europäische Atmosphäre läßt sich mit Hysterie durchdringen. Dieses Buch will ein Anwalt des Völkerfriedens reiner Menschlichkeit sein und zeigen, daß ein starker Wille, vereint mit Macht, Klugheit und Güte in stande sein Völkern einen dauernden Wohlstand zu schaffen und einen wahren Frieden zu errichten von unmännlicher Feigheit und Verweichlichung – wenn es sein muß mit Gewalt. Es ist aber auch eine furchtbare Anklage gegen die Kurpfuscher in der Politik und Wirtschaft, gegen die Dilettanten und gegen die Totengräber der Völker. Es ist eine eindringliche Mahnung an alle Nationen der Erde, daß ein Arzt kommen muß, mit fester und sicherer Hand den kranken Völkern zu heilen. Das Buch erscheint in mehreren Sprachen und wird ein starkes Echo nicht nur in Deutschland, sondern in der ganzen Welt erwecken.

Broschiert etwa RM. 3.– (Fr. 3.80)

Ganzleinen etwa RM. 4.50 (Fr. 5.70)

GRETHEIN & CO. LEIPZIG / ZÜRICH

